

Esta mañana se ha presentado en la Casa de Cultura de Cox la edición del presente año de la Senda del Poeta, que se desarrollará entre el viernes 19 y el domingo 21 de abril en tres etapas: Orihuela-Albatera, Albatera-Elche y Elche-Alicante, y que en 2013 cumple el XXV aniversario de su puesta en marcha desde 1998.

En esta edición de 2013 el Centro Municipal Ocupacional Oriol y Residencia de Orihuela ha sido nombrado Senderista del Año. Tayo Pineda, teniente alcalde de Cox, uno de los municipios que forman parte del recorrido de la Senda del Poeta, ha anunciado que el Ayuntamiento ha adquirido la casa en la que vivió el poeta con su mujer y su hijo.

Al acto de presentación ha asistido la directora del centro ocupacional, Lola Fabregat, acompañada por los concejales Ana Mas y Emilio Zaplana. Fabregat ha anunciado que este año se han inscrito por primera vez para hacer las tres etapas enteras.

El director del Instituto Valenciano de la Juventud, Marcos Sanchis, ha puesto de relieve que cuando todavía falta más de un mes para la senda, ya hay más de 1.100 inscritos para esta ruta de 70 kilómetros que atraviesa 10 municipios, sin contar los alumnos de los centros educativos que participarán.

También han estado presentes en el acto representantes de la Universidad Miguel Hernández, de los ayuntamientos de Elche y Redován, así como el director de la Cátedra Miguel Hernández, Francisco Esteve Ramírez, y el de la Fundación Cultural Miguel Hernández, Aitor L. Larrabide.



